Wettkampf Nummer 2 und 3 für die Turnkinder des FC Sindlbach

Am 23. Juni fand der Gau-Cup 2018 Turn10 - Wettkampf in Burgbernheim statt. Hier mussten die 8 Turnmädels an 3 von 5 Geräten ihr Können zeigen. Zur Auswahl standen Boden, Trampolin, Reck, Kasten und Balken, wobei die Turnerinnen des FCS alle Trampolin, Boden und Kasten gewählt haben. Bevor der Wettkampf losging, zogen die Mädels ihre immer noch neuen Turnanzüge an und wärmten sich auf. Schon vor Wettkampfbeginn wurde ihnen mehrfach gesagt, wie schön ihre Turnanzüge sind, worüber sie sich natürlich sehr gefreut haben. Die Mädels turnten der Reihe nach an den einzelnen Geräten. Am Trampolin und Kasten mussten sie sich für ein Element entscheiden und am Boden eine Kür aus bis zu 10 Elementen zusammenstellten. Am Trampolin zeigten sie meist eine Hocke oder Grätsche und über den Kasten eine Hockwende, Grätsche oder Durchhocken. Die Mädels konnten gute bis sehr gute Leistungen zeigen. In der jeweiligen Altersklasse erreichten am Kasten Lorena, Katharina, Josephina und Helene, am Trampolin Anna und am Boden Helene, die meisten Punkte. In der Gesamtwertung kamen die Mädels jeweils unter die Besten 15, Helene wurde sogar 2 und gewann somit einen Treppchenplatz für den FCS.

